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Saludos desde la fría Galicia, el frío llegó a pleno y se siente mucho por la humedad, amanece todo 
congelado. Para meterlos un poco en el tema (foto) así estudia Vani como una esquimal jajaja, no nos 

acordamos haber pasado tanto frío en un invierno. La casa 
es súper fría y para regularnos un poco con los consumos 
como les comente en la anterior circular, tenemos estufas 
de gas pero no hay forma de calentar, pero bueno por eso 
se llama invierno jeje.. así que ahora oramos para que llegue 
el calor… Dios dirá es que nunca están conformes, porque 
en el verano pedimos frio ya que la temperaturas suelen 
llegar a los 50º centígrado ufff.. menos mal que Dios nos 
entiende jeje. 
 

LA FAMILIA. 
A Vani se le ha regulado la tensión y está controlada, gracias 

a los que oraron. A mí me operaron del tabique y todo salió súper bien, no se me hincho la nariz ni tuve los 
ojos negros y a los 5 días estaba predicando y cantando. Muchos se sorprendieron de mi pronta 
recuperación, pero cada mensaje que recibí fue ORAMOS POR UNA PRONTA RECUPERACION y Dios 
escucha a sus Hijos. Gracias por orar. 
Joel sigue creciendo y dice que va a ser médico, le gusta leer la Biblia y dice que va a estudiar teología y 
que será pastor, ES HERMOSO. También Dios nos sigue sorprendiendo con Alan y vemos la respuesta del 

Señor en cuanto a su 
futuro, como les comenté 
con 13 años está 
totalmente involucrado 
cantando en el equipo de 
alabanza, tocando, y 
trabajando con los 
adolescentes. 
En el futbol también le va 
bien. En el club donde 
juega actualmente 
PABELLON DE ORENSE 
están segundo en la liga e 
iban invictos hasta ayer 
que jugaron contra el 
CELTA DE VIGO UN 

EQUIPO DE PRIMERA DIVISION. Luego del partido dijimos que necesita dar un salto mayor y este club es 
uno de nuestra zona donde puede dar ese salto pero solo se ingresa si te prueban, y te prueban si ellos te 
convocan. Así que dijimos si este es el tiempo de Dios y el futuro que Dios tiene para ti tendrá que hacer un 
milagro… miren lo que paso. Ese mismo día por noche tipo 00.30 LE ESCRIBE A MI ESPOSA EL ANTIGUO 
ENTRENADOR DE FUTBOL de cuando vivíamos en Xinzo preguntando como había ido el partido. Vani le 
conto y este le respondió, ALAN TIENE MUCHAS POSIBILIDADES DE LLEGAR, a lo que mi esposa le dijo 
“estamos viendo la posibilidad que pudiera hacer pruebas en el CELTA DE VIGO” y este le respondió 
TRANQUILA YO TENGO AMIGOS EN EL CELTA VOY A VER PARA QUE LE PUEDAN HACER PRUEBAS…  
gloriaaaaa a Diosss… No creemos en las casualidades sino en las CAUSALIDADES… así que les pedimos 
oración PARA QUE DIOS PUEDA MOVER SU MANO EN ESOS CONTACTOS y que le hagan las pruebas en ese 
club… DARIA UN SALTO ENORME EN SU FUTURA CARRERA FUTBOLISTICA. Ya vimos la mano del Señor en el 
club que está jugando… solo se entraba con pruebas y todos van al segundo equipo, ALAN ENTRO SIN 
PRUEBAS Y EN EL PRIMER EQUIPO. Así que esperamos de nuevo el milagro. ORENNN. 
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LAS IGLESIAS 
ORENSE: Cada reunión sigue llegando gente a la iglesia de Orense Dios nos sigue sorprendiendo. 
Comenzamos el año y tuvimos reunión el 1 de enero con una palabra que nos dio el Señor y convocamos a 
la iglesia a 4 días especiales de jueves a domingo, algo que nunca habíamos hecho en estos dos años que 
abrimos, para nuestra sorpresa los cuatro días la iglesia estuvo llena y con gente nueva GLORIA A 

DIOSSS…También comenzaron los milagros, ALFONSO (foto izq) un gallego nativo de orense hace tres 
meses hizo la oración de fe  y no falta nunca a las reuniones; Estaba orando en su habitación cuando entró 
una luz muy fuerte  y se le presentó el Señor y le dijo SOY TU DIOS, SOY TU REY, NO ESTOY EN UNA CRUZ 
ESTOY VIVO... GLORIA A DIOSSSS.. el sábado dió el testimonio y trajo a su madre gallega también y está 
sorprendida con el cambio de su hijo. DIOS ES BUENOOOOO. 
 
CELANOVA se mantiene firme y ya tenemos otra persona para bautizar, los hermanos que tenemos al 
frente allí están haciendo un buen trabajo. 
 

ALLARIZ está parado por ahora así que esta semana viajare a hablar con los hermanos y yo comenzare a 
viajar semanalmente y retomare el grupo para sacarlo adelante... OREN POR ALLARIZ 
 

O BARCO: Lilibeth sigue trabajando con un matrimonio de gallegos semanalmente y ha abierto otros 
campos, ahora se apuntó como voluntaria de cruz roja (eso le ayudara a meterse en la comunidad) así que 
tres veces a la semana esta con abuelos del pueblo para ayudarles. 
 
PEDIDOS DE ORACION 

1. Por la familia y nuestra economía. 
2. Por los 4 lugares donde estamos ministrando y por sus respectivos líderes. 
3. Por la economía de la iglesia para sostener cada lugar abierto. 
4. Por Alan para que lo convoquen pronto y le hagan las pruebas en el club CELTA DE VIGO. 

 
GRACIAS A TODOS LOS QUE ORAN CONTINUAMENTE Y GRACIAS A LOS QUE DAN FIELMENTE CADA MES, 

USTEDES SON LOS QUE SOSTIENEN LA SOGA PARA QUE PODAMOS SEGUIR HACIENDO LA OBRA DEL SEÑOR 
EN ESTA ZONA DE ESPAÑA.  

 
Hasta la próxima circular… 


